

Le 18^e Salon des Vacances des Voyages Léonard bat tous les records !

Cette année encore, et malgré une météo plutôt mitigée, les Voyages Léonard ont accueilli près de 8.000 visiteurs à l'occasion de leur Salon des Vacances à Barchon. Ces 14 et 15 janvier, c'était la 18^e édition de ce salon devenu référence en province de Liège. Près de 100 hôteliers, offices de tourisme, attractions touristiques et voyagistes, venus de toute l'Europe, étaient présents pour partager l'âme de leur ville, région ou pays, et réveiller les envies d'évasion qui sommeillent en nous. L'Espagne y tenait la place d'invités d'honneur.

Les visiteurs ont pu apprécier un salon encore plus agréable ! Une surface doublée accueillait 6 villages thématiques (Tout près, France, Italie, Espagne, Montagne et Monde) répartis sur 1250 m². Le promeneur curieux a pu assister à de nombreuses conférences durant les 2 jours : pas moins de 30 régions étaient présentées par ceux, passionnés, qui les vivent au quotidien.

Parce que janvier offre les réductions résa rapide les plus intéressantes, nombreux sont ceux qui ont décidé de réserver sur place. Un espace de conseil et réservation leur était dédié. Et tous les records de réservation ont été battus ! L'Italie, l'Espagne et la France auront la cote en 2017 !

Contact Presse :

Benoît Charpentier, responsable marketing & communication

Tel. 04 377 99 15

Mobile. 0497 03 96 97

bcharpentier@voyages-leonard.be